

dégénérescence amyloïde du foie, consécutive à la tuberculose intestinale.

AUTOPSIE.

Le cadavre était d'une maigreur extraordinaire. L'ascite était considérable et la cavité péritonéale contenait un seau et demi d'un liquide citronné. Le foie qui pesait huit livres et trois onces était d'une couleur pâle. Sa surface ne présentait aucune bosselure, son volume et sa consistance étaient considérablement augmentés, tout en ayant parfaitement conservé sa forme. Le tissu hépatique était homogène. A la section le parenchyme offrait une résistance remarquable. La glande était uniformément hypertrophiée, elle remplissait l'hypochondre droit, une grande partie de l'hypochondre gauche et descendait jusqu'à l'ombilic en recouvrant l'estomac et une partie des intestins. La rate pesait une livre et trois onces, le rein gauche huit onces, trois onces de plus que son congénère, ces deux organes présentant les mêmes lésions anatomiques que le foie. Les glandes mésentériques étaient tuméfiées, elles doublaient et triplaient leur volume ordinaire. Les veines présentaient une apparence variqueuse sur certaines parties des intestins, surtout celles dont la muqueuse paraissait infiltrée et ramollie. Le cœur et les poumons n'offraient rien de bien particulier. Le poumon droit était refoulé à la partie supérieure de la cage thoracique et présentait des adhérences pleurétiques. Cette lésion explique amplement la toux sans expectoration qui existait pendant la vie, surtout lorsque le malade était dans le décubitus dorsal.

De l'Endométrite cervicale chronique.

Par M. le Docteur MELVILLE E. DE LAVAL, Lake Linden, Mich.

(Suite et fin.)

TRAITEMENT.

On a préconisé dans l'affection dont nous parlons un grand nombre de traitements.

D'après Thomas (Mal. des femmes) comme l'on a à traiter une affection de la muqueuse utérine, muqueuse atteinte d'une inflammation sub-aigüe et chronique, le traitement doit être altérant.

Il faut de toute nécessité mettre la patiente à l'abri des causes de l'affection, car dans l'endométrite il faut considérer que très souvent l'état général de la santé est très mauvais et que non seulement la muqueuse utérine est atteinte d'une affection catarrhale, mais que très